

Universitäts- und Landesbibliothek Tirol

Die Erneuerung des Hegelianismus

Windelband, Wilhelm

Heidelberg, 1910

Werbung

Vom selben Verfasser erschienen:

Der Wille zur Wahrheit. 80 Pf. ord.

Kant und seine Weltanschauung. 60 Pf. ord.

Kuno Fischer. 60 Pf. ord.

Schiller und die Gegenwart. 60 Pf. ord.

Die Philosophie im Beginn des XX. Jahrhunderts. Festschrift für Kuno Fischer. Herausgegeben von **Wilhelm Windelband**. Zweite verbesserte und um das Kapitel Naturphilosophie erweiterte Auflage. Geheftet 14 M., in Halbfranz gebunden 17 M.

Inhalt: An Kuno Fischer von Otto Liebmann. — Psychologie von Wilhelm Wundt. — Naturphilosophie von Theodor Lipps. — Logik von Wilhelm Windelband. — Ethik von Bruno Bauch. — Rechtsphilosophie von Emil Lask. — Geschichtsphilosophie von Heinrich Rickert. — Religionsphilosophie von Ernst Troeltsch. — Ästhetik von Karl Groos. — Geschichte der Philosophie von Wilhelm Windelband.

„Kuno Fischers hervorragende Stellung in der wissenschaftlichen Welt konnte nicht besser illustriert werden als durch die Tatsache, daß sich eine Anzahl hervorragender Gelehrter verbunden hat, um in einer ihm zu überreichenden Festschrift über den gegenwärtigen Stand der Philosophie zu berichten. So ehrenvoll aber ein solches Unternehmen für den Gefeierten, so schätzbar und willkommen darf es dem Leser sein. Die sonstige Gefahr von Sammel-schriften, ein zusammenhangloses Nebeneinander von Einzeluntersuchungen zu bringen, ist bei dem hier verfolgten Plane gänzlich vermieden, verbindet doch eine gemeinsame Idee alle Mannigfaltigkeit und wird diese selbst zu einem reinen Vorteil, indem auf jedem Teilgebiet kompetente, ja führende Mitarbeiter das Wort ergreifen.“

(Rudolf Eucken in „Beilage zur Allgem. Zeitung“.)